



**ACTUALMENTE EN CONSTRUCCIÓN, CONTRATA A UNOS 6 MIL TRABAJADORES:**

# Proyecto de Adaptación Operacional de Minera Los Pelambres involucra US\$2.000 millones, el doble a su estimación inicial

Uno de los principales planes de desarrollo de Minera Los Pelambre, la compañía más relevante de la región de Coquimbo, continúa su curso con miras a entrar en funcionamiento el 2027. Se trata del Proyecto de Adaptación Operacional (PAO) -aprobado ambientalmente en octubre del 2023- que busca aumentar la capacidad de desalinización de la empresa para producir cobre, además de la construcción de un nuevo sistema de transporte de concentrado, entre Chacay y el Puerto.

“En Los Pelambres ya se iniciaron los trabajos del Proyecto de Adaptación Operacional (PAO), que incluyen un nuevo concentrado y la duplicación de la capacidad actual de la planta desalinizadora ubicada en el puerto Punta Chungo, en Los Vilos”, indicó el presidente Ejecutivo de Antofagasta Minerals (AMSA), Iván Arriagada, durante la entrega de los resultados de producción y costos 2024 de la firma matriz de Minera Los Pelambres.

Cuando la Comisión de

**Iniciativa aumentará la capacidad de desalinización para que el 90% del agua que se utilice para producir cobre provenga del mar y de recirculación. También considera la construcción de un nuevo sistema de transporte de concentrado, entre Chacay y el Puerto. Fue aprobado por la COEVA de Coquimbo en octubre del 2023.**



*Iván Arriagada, presidente Ejecutivo de Antofagasta Minerals.*

Evaluación Ambiental (COEVA) de Coquimbo dio luz verde al proyecto PAO, su estimación bordeaba una inversión de Minera Los Pelambres, que ascendía a los US\$1.000 millones. Sin embargo, actualmente, ese desarrollo está valorizado por la compañía en el doble. Se estima, una contratación de 6 mil personas.

Incluso, AMSA precisó que espera invertir US\$3.900 millones durante este año 2025 en proyectos de expansión y desarrollo, especialmente en las compañías mineras Los Pelambres y Centinela. Esto representa un aumento respecto al año anterior, cuando el monto informado hace un año, fue US\$2.700 millones, y refleja los proyectos que tiene el grupo actualmente en construcción y desarrollo: el Proyecto Nueva Centinela y el Proyecto Adaptación Operacional de Los Pelambres.

“Nuestros principales proyectos siguen avanzando conforme a sus respectivos programas, dentro de los plazos y los presupuestos previstos.

Una vez completados, estos proyectos permitirán uno de los incrementos de producción de cobre más significativos actualmente en la industria, junto con aumentar la competitividad y proporcionar una sólida plataforma para un mayor crecimiento a largo plazo”, señaló Arriagada

## RESULTADOS

Durante el 2024, el Grupo produjo 664.000 toneladas de cobre fino, un 1% más que durante 2023, como resultado de un aumento en la producción en Los Pelambres y de cátodos en Centinela, lo que contrarrestó menores leyes en la línea de sulfuros de esta misma compañía. En tanto, la producción anual de oro bajó un 11% a 186.900 onzas, mientras que la producción de molibdeno se mantuvo estable, en 10.700 toneladas.

El costo neto de caja registrado durante el año 2024 fue de US\$1,64 por libra, en línea con 2023, lo que “es un reflejo de nuestro desempeño sólido y foco en competitividad” indicó Iván Arriagada.